

Cuba confirme sa volonté de contribuer à la revitalisation de l'AEC



La Havane, 25 mai, (RHC).- Manuel Aguilera, directeur de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères, a confirmé à La Havane la volonté de Cuba de contribuer à la revitalisation de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe.

La Havane sera le siège du 7e Sommet de l'AEC du 2 au 4 juin. Au cours d'une conférence de presse à La Havane, le responsable de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère des Affaires étrangères a fixé le principal but de Cuba pour cette réunion au sommet.

«Par la tenue à La Havane de ce Sommet, Cuba se propose essentiellement de contribuer au processus de revitalisation de l'Association, processus engagé en 2013, au Sommet de Pétionville, sur la base des principes établis à sa fondation comme organisme non seulement de coopération mais aussi de consultations et de concertation politique»

Manuel Aguilera a tenu à souligner que tout est fin prêt pour la tenue du Sommet à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94590-cuba-confirme-sa-volonte-de-contribuer-a-la-revitalisation-de-laec>



Radio Habana Cuba